

Digital und trotzdem nah

Wenn wir eins dieses Jahr erfahren durften, dann: Nichts ist sicher – außer dem steten Wandel. Corona ist für uns alle eine einschneidende Veränderung in unserem gewohnten Leben. Und die „neue Wirklichkeit“ bringt eine rasante Beschleunigung der Digitalisierung mit sich. Um für die Zukunft gerüstet zu sein. Eine unserer am meisten nachgefragten geförderten Beratungen war und ist daher die Digitalisierungsberatung.

Wir selbst haben dieses Jahr unsere Arbeitsgemeinschaften auf digitale Formate umstellen müssen und gemeinsam mit Ihnen unser großes Netzwerk mit Kunden, Beratern und Multiplikatoren virtuell aufrechterhalten. Viele von Ihnen haben wir nur im Homeoffice „getroffen“. Das Miteinander lebt trotzdem weiter!

Wir freuen uns, Sie im neuen Jahr gesund wieder zu sehen. Bis auf Weiteres noch digital – und trotzdem nah.



© Shutterstock/Kesley, Andrey, Valerovich

Schöne Feiertage und einen guten Jahresstart wünschen:
Ihr Sascha Gutzeit und das Team des RKW Hessen

- | | | | | |
|--------------------|----------------------------|--------------------|--------------------|------------------------|
|
Sascha Gutzeit |
Andrea Herale |
Karin Koblenz |
Jennifer Dey |
Bodo Brückner |
|
Thomas Fabich |
Kay Uwe Bolduan |
Armin Domestle |
Roland Nestler |
Elisabeth Schömann |
|
Saša Petric |
Wiebke Mense |
Klaus Werner |
Simona Krsul |
Sandra Braun |
|
Magnus Machold |
Doris Kather-Kunzemann |
Anna Kuliberda |
Heiko Finck | |



**DIE MITTELSTANDS-
VERSTÄRKER!**